

Brochon La reconstruction du collège en question

le 10/12/2011 à 05:00



Les fédérations de parents d'élèves reçus par les élus de Brochon. Photo Camille Bailly

Prévus à la fin de l'été, les travaux de reconstruction du collège, dont les locaux sont vétustes et insuffisants, n'ont toujours pas débuté.

Mercredi, les représentants des fédérations de parents d'élèves FCPE et UNAAPE ont rencontré des élus de la commune pour faire le point sur le projet de construction du nouveau collège La Champagne à Brochon.

En effet, le permis de construire accordé le 17 juin prévoyait un début de travaux durant l'été pour une fin envisagée en décembre 2013. À ce jour, les travaux n'ont toujours pas commencé.

Pourtant, le collège présente un état de vétusté certain et les travaux de rénovation et d'entretien des salles de cours ont été suspendus depuis plusieurs années dans la perspective de la reconstruction du collège.

Conditions d'accueil jugées insuffisantes

Le collège accueille tous les jours six cents élèves dont environ cinq cents demi-pensionnaires. Selon les fédérations de parents d'élèves, les conditions d'accueil sont loin d'être satisfaisantes (salles de classes très sonores, isolation thermique catastrophique, capacité de préau insuffisante) et le passage quotidien au self est chaque jour un casse-tête pour les acteurs de la vie scolaire en raison d'une taille insuffisante de la salle de restauration.

À l'issue de la réunion, il a été décidé d'envoyer un courrier au président du conseil général, François Sauvadet, et d'interpeller le représentant du conseil général au prochain conseil d'administration du collège qui se tiendra mardi prochain.